
Beratendes Ausschussmitglied Roskop erkundigt sich nach dem Sachstand der 

Sanierungsarbeiten im MOSAIK. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass das Gebäudemanagement sich derzeit in den 

Vorplanungen für die notwendigen Arbeiten befindet. Die notwendigen finanziellen 

Mittel sind im Haushalt 2017 eingestellt. 

 


